POEMAS DE RAQUEL JODOROWSKY

Prensa Poética

LO QUE ENCONTRARON

Qué aprendieron los hombres en su visita de dos horas a la Luna?

1º - Que la gravedad no esconde inesperadas sorpresas al hombre.

El puede caminar, trabajar y hacer cualquier cosa como en la tierra.

2º - Que la cara de la Luna es firme lo suficiente para soportar el peso del hombre sus máquinas, bases, colonias y sobre todo es posible instalar bombas atómicas en dirección directa hacia la tierra.

_--

TV

La mujer prendió la televisión
hizo mirar a su hijo el hombre en la Luna
para que pudiera recordarle
hasta el tiempo de su muerte.
El niño escuchó y descubrió
quiénes eran y dónde iban.
-Podrán ver a los ángeles? - preguntó el niño
-Nos veremos a nosotros mismos
Y esto es tan importante como ver a los ángelesrespondió la mamá.

AFUERA DE LA TIERRA

3 astronautas fueron conectados a los micrófonos del mundo para decir cómo es afuera de la tierra y no tuvieron mucho que decir. Es cierto que fueron preparados como excelentes técnicos y probablemente tienen bastante en sus mentes. Tomaron los cálculos arriesgados con humor y con aplomo. Pero de regreso y después de algunas semanas para pensarlo los 3 astronautas aún no tienen nada

que decir que me convenza que las cosas serán diferentes desde ahora. El viaje a la Luna no parece haber hecho volar sus pensamientos más que un paseo de domingo al Gran Cañón del Colorado.